

第 18 回「蕨の会」甲州散策の旅 結び

「蕨の会」会長 成澤文和（4 組）

「蕨の会」の第 1 回目は 2013 年（平成 25 年）5 月に埼玉県行田市を訪ねました。その時は、参加人数 5 名で、さきたま古墳、忍城、行田市郷土博物館を散策しました。早いもので、今回 18 回目となりましたが、ここまで続けられたのも、参加会員の協力があったからこそと思っています。

第 18 回目の「蕨の会」は、関賢治幹事（2 組）の綿密なプランのお陰で充実した甲州散策ができました。



身延山久遠寺の五重塔としだれ桜（原田君撮影）

また御代田町から市村到君（4 組、初参加）および丸子から小山田秀士君（7 組、2 回目）が参加してくれましたが、これからは機会があれば是非参加してもらいたいです。

甲州を旅するのは今回が初めてという会員もいて、印象に残った二日間だったと思います。

今秋予定されている第 19 回横浜散策から 2028 年秋の第 25 回日光東照宮散策まで、あと 7 回実施することになっています。

そのうち、宿泊を伴うのは、第 22 回東海道城巡り・久能山東照宮散策の予定です。

これからも健康で皆さんと一緒に旅を続けたいものです。

（2025 年 4 月 14 日記）

以上